

Itinerario FULL COMPRAS SANTIAGO DE CHILE 08/03/25 (4nts)



DÍA 08/03: ROSARIO

Salida en bus. Coordinador permanente.

DÍA 09/03: SANTIAGO DE CHILE

Camino a Viña del Mar recorriendo Alta Montaña para cruzar a Chile a través del paso internacional Cristo Redentor.

Extraordinario paseo por alta cordillera de los Andes junto al curso superior del río Mendoza, recorriendo Cacheuta, Potrerillos, Uspallata, Penitentes, Puente del Inca, Las Cuevas, última población argentina. En éste punto el camino se bifurca, el de la derecha conduce al Tunel Internacional a 3.185 m.s.n.m. Trámites aduaneros. Continuación del viaje. Arribo a ***SANTIAGO DE CHILE***



Alojamiento en el hotel previsto. Cena.

DÍA 10/03: VIÑA DEL MAR / VAPARAISO

Desayuno. Excursión a ***CITY TOUR VIÑA del MAR y VALPARAÍSO***

Viña del Mar es una ciudad ubicada en el litoral central, sobre las cuencas de los esteros Reñaca y Marga Marga y a orillas de la bahía de Valparaíso.

Fue fundada con su actual nombre el 28 de diciembre de 1874 por el político chileno José Francisco Vergara, quien junto con su esposa Mercedes Alvares heredó las tierras donde actualmente se ubica la ciudad, para lo cual decidió contratar a un grupo de ingenieros que confeccionaron los trazados de las calles y conformaron un núcleo urbano.



Visitaremos los lugares más representativos de la comuna como El Reloj de Flores y el Palacio Vergara.

El Reloj de Flores es un reloj jardinizado que se encuentra a los pies del cerro Castillo, frente al balneario de Caleta Abarca.

El Reloj, cuyo mecanismo fue construido en la fábrica Favag de la ciudad de Neuchâtel, Suiza, fue adquirido por la ciudad en el año 1962, como parte del plan de embellecerla con motivo del nombramiento de Viña del Mar como una de las sedes de la Copa Mundial de fútbol de ese año.



Quinta Vergara es un parque en el que se encuentra el palacio Vergara, con sus jardines, y el anfiteatro donde se realiza anualmente el Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar. En este lugar se hallaba la casa del fundador de Viña del Mar, José Francisco Vergara. La familia Vergara construyó en 1910 un edificio de estilo gótico veneciano, para reemplazar la mansión familiar que se había derrumbado en el terremoto de 1906. La mayor parte del mobiliario fue adquirido directamente en Europa y en él se puede apreciar una gran variedad de estilos, siendo los más atractivos el rococó, Luis XVI e Imperio.

En el parque existe una serie de especies exóticas traídas desde Asia, Australia y California, introducidas allí en el siglo XIX cuando todavía era la *Hacienda de las Siete Hermanas*, para solaz de sus dueños.

En 1941 la Municipalidad de Viña del Mar compró el palacio con el parque, que pasó a ser de uso público.



Valparaíso es “La Joya del Pacífico”, una ciudad reconocida internacionalmente que se asienta sobre diferentes cerros que conforman un gran anfiteatro natural, con coloridas casas, edificios centenarios, ascensores/funiculares públicos, callejones, escaleras y múltiples miradores.

Debido a su riqueza arquitectónica desarrollada principalmente a finales del siglo XIX, en 2003 su centro histórico fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, convirtiéndose en el tercer sitio chileno protegido por el organismo internacional, tras el parque nacional Rapa Nui y 16 iglesias de Chiloé. Existen dos versiones sobre el origen de su nombre, una se le atribuye a Juan de Saavedra quien habría bautizado en 1536 con el nombre de Valparaíso la rada donde encontró la nave Santiaguillo en recuerdo de su pueblo natal de Valparaíso de Arriba (Ayuntamiento de Carrascosa del Campo, Cuenca, España).

Otra versión le atribuye este nombre a los soldados del navegante Juan Bautista Pastene, quienes lo habrían llamado «Val del paraíso», es decir «Valle del paraíso», y que con el uso se habría transformado en Valparaíso.

Es muy común entre los chilenos la abreviatura «Valpo» como denominación coloquial.

Es considerada la capital chilena del graffiti, un museo al aire libre donde artistas nacionales e internacionales han plasmado sus creaciones formando parte de la ruta del Street Art.



****Recomendamos realizar la Navegación opcional por la bahía de Valparaíso****

No solo de coloridos cerros y de rincones históricos vive “la Joya del Pacífico”, la navegación por la bahía de Valparaíso es un imperdible para descubrir una cara diferente de esta ciudad.

En el muelle Prat abordaremos la embarcación que nos llevará a navegar por Valparaíso, descubriendo los tesoros de este Patrimonio de la Humanidad desde el mar.

Durante la media hora que dura el recorrido pasaremos por el dique flotante, que sirve para reparar los buques y barcos que llegan al puerto; también podremos observar lobos marinos y avifauna porteña, como patos yecos, gaviotas, pájaros niño y muchos otros más.

Nuestra siguiente parada será en el muelle Barón, para conocer desde el mar el metrotren y disfrutar de una espectacular vista a los cerros Barón y Polanco, además del histórico campus de la Universidad Técnica Federico Santa María.

Finalmente regresaremos al muelle Prat, pasando junto a buques de guerra y barcos mercantes, para finalmente regresar y terminar esta hermosa navegación por la bahía de Valparaíso.



Regreso a Santiago. Cena

DÍA 11/03: SANTIAGO DE CHILE

Desayuno. Día libre para compras o realizar algún paseo opcional. Cena.

****Shoppings recomendados****

*Mall Costanera Center

*Mall Parque Arauco

*Open Plaza Kennedy



****Recomendamos realizar la excursión a Isla Negra Casa Museo de Pablo Neruda y El Quisco****

Isla Negra Casa Museo de Pablo Neruda por la potencia evocadora de los objetos que guarda y por su entorno dominado por la presencia del mar, la casa de Isla Negra es una especie de compendio visual y material del imaginario poético de Neruda.

El lugar se llamaba originalmente Las Gaviotas. El poeta lo rebautizó como Isla Negra por el color de sus roqueríos y quizás porque ahí podía aislarse para escribir. Al regresar de Europa a Chile, en 1937, buscaba un lugar para dedicarse a su Canto General, un gran libro sobre la historia y la naturaleza americana

La casa está inserta en el paisaje costero. Allí el mar con su oleaje, rompientes, playa y roqueríos, reactualizaba la enorme impresión que el poeta tuvo cuando, siendo niño, se enfrentó por primera vez al océano, en Puerto Saavedra. Luego el mar se convertiría en uno de los escenarios míticos de su poesía.

Las colecciones más importantes que se conservan en esta casa, se vinculan con el mar: mascarones de proa, réplicas de veleros, barcos dentro de botellas, caracolas marinas, dientes de cachalote. Hay también espacios que conmemoran su amistad con algunos poetas muertos, cuyos nombres hizo grabar en las vigas del bar. También se muestra a los visitantes otras colecciones, como las de botellas de formas extrañas, máscaras, zapatos antiguos y pipas.

En diciembre de 1992 sus restos fueron trasladados allí, junto a los de su esposa, Matilde Urrutia.



El Quisco

El Quisco es una comuna del litoral central de Chile, pertenece al Litoral de las Artes y los Poetas, espacio cultural que se forja por los poetas chilenos Pablo Neruda, Vicente Huidobro y Nicanor Parra. Limita al norte con Algarrobo, al este con Casablanca, al sur con El Tabo y al oeste con el océano Pacífico.

Su nombre viene del quisco una especie fanerógama perteneciente a la familia de las cactáceas,² nombre que a su vez proviene de la palabra quechua *khishka*, "espina".

Cuenta con una gran variedad de playas.

El Quisco Norte que tiene playas con grandes roqueríos que forman lindos paisajes, pero no son aptas para el baño.

En El Quisco Central están las mejores playas aptas para el baño: Playa Los Corsarios y Playa El Batro, separadas por un roquerío llamado Piedra Los Lobos.

En El Quisco Sur vuelven las playas no aptas para el baño, pero sus roqueríos configuran playas hermosas y con fuertes resacas, todo en espectáculo de la naturaleza. Un buen ejemplo de esto es el sector de Punta de Tralca.



DÍA 12/03: SANTIAGO DE CHILE

Desayuno. Día libre para compras o realizar algún paseo opcional. Cena.

****Shoppings recomendados****

*Mall Costanera Center

*Mall Parque Arauco

*Open Plaza Kennedy



****Recomendamos realizar la excursión a Viña Concha y Toro: Tour Casillero del Diablo con cena****

En un misterioso y enigmático ambiente, te sumergirás en la fascinante historia de Concha y Toro y la leyenda de Casillero del Diablo.

Guiados por Don Isidro, un intrigante personaje de la época, los participantes tendrán la oportunidad de recorrer los jardines, el parque y el exterior de la residencia, compartiendo historias intrigantes y secretos bien guardados sobre este el lugar. La experiencia continúa en la bodega del Casillero del Diablo, donde cuenta la leyenda, hace más de cien años se esparció el rumor de que el diablo habitaba en este lugar.

Durante el recorrido se incluye la degustación de 3 vinos Casillero del Diablo y se da la bienvenida con una Copa de Espumante y una copa de vino regalo. Después del recorrido continuamos a una cena de 3 tiempos en el Wine Bar, donde además se continua con 2 copas de vino de acompañamiento. (Producto exclusivo mayores 18 años)



Día 13/03: Desayuno. Emprendemos viaje de regreso. Fin de los servicios.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones

***Nota aclaración:** Las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales, por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa por lo que su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. Por tanto el Operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad de éste.*